

Essence: Doux enfants, cet âge de confluence est l'âge le plus élevé de tout le cycle. Les enfants, c'est durant cet âge que vous devenez satopradhan grâce au souvenir de la *Saccharine*.

Question: Pour quelle raison toutes sortes de questions surgissent-elles, et quelle en est la solution ?

Réponse: Il y a des doutes lorsqu'il y a conscience du corps, et à cause de cela, toutes sortes de questions apparaissent. Baba dit : si vous restez occupés à effectuer le travail que Je vous ai donné - changer d'impurs en purs et rendre les autres purs - vous n'aurez plus de questions.

Chanson: En Te trouvant, nous avons trouvé le monde entier. La terre, le ciel et tout le reste nous appartiennent.

Om shanti. Très doux enfants spirituels, vous avez entendu la chanson. Qui a dit : "Très doux enfants spirituels" ? Cela ne peut être que le Père spirituel ! Très doux enfants spirituels, vous êtes maintenant assis personnellement devant le Père et Il vous explique avec beaucoup d'amour. Vous comprenez désormais qu'aucun être humain ici-bas, personne d'autre que le Père spirituel, ne peut apporter la paix et le bonheur à tous, et les *libérer* de la peine. C'est pourquoi ils se souviennent du Père en temps de peine. Les enfants, vous êtes assis personnellement devant le Père. Vous comprenez que Baba vous rend dignes du monde du bonheur. Vous êtes venus personnellement face au Père qui fait de vous les maîtres du monde du bonheur constant. Vous comprenez maintenant qu'il existe une grande différence entre écouter personnellement, et écouter ces choses en étant loin. Vous venez à Madhuban pour Le rencontrer face à face. Madhuban est très célèbre. Ils ont représenté Krishna à Madhuban. En fait, Krishna n'existe pas là-bas. Les enfants, vous comprenez que tout cela demande des efforts. Considérez-vous, encore et encore, comme des âmes ! Moi, l'âme, je revendique mon héritage auprès du Père. Il ne vient qu'une seule fois dans tout le cycle. L'âge de confluence est le plus bel âge de tout ce cycle ; on l'appelle l'âge le plus élevé. C'est l'âge de confluence au cours duquel tous les êtres humains deviennent les êtres les plus élevés. Actuellement, toutes les âmes humaines sont tamopradhan et elles sont en train de redevenir satopradhan. Lorsque vous êtes satopradhan, vous êtes élevés. Lorsque les êtres humains deviennent tamopradhan, ils se dégradent. C'est pourquoi le Père vient en personne actuellement pour vous donner des explications à vous, les âmes. C'est l'âme, et non le corps qui joue le rôle entier. Les âmes, vous comprenez maintenant qu'originellement, vous êtes les résidentes du monde incorporel, le monde de la paix. Personne ne sait ces choses et personne n'est capable de les expliquer non plus. La serrure de votre intellect s'est maintenant ouverte. Vous comprenez que les âmes résident réellement dans la demeure suprême. Voici le *monde incorporel*, et voilà le *monde corporel*. Nous, les âmes, sommes toutes des *acteurs (actrices)* ici. C'est nous qui venons jouer nos *rôles* en premier, et ensuite tous les autres descendant, numberwise. Tous les *acteurs* ne viennent pas au même moment. Toutes sortes d'*acteurs* continuent de venir. Vous ne vous retrouvez tous ensemble que lorsque la pièce de théâtre touche à sa fin. Les âmes, vous avez maintenant reconnu qu'originellement, vous êtes les résidentes du monde de la paix et qu'ensuite vous descendez ici pour jouer vos *rôles*. Le Père ne vient pas jouer Son rôle pendant toute la durée du cycle. Nous seuls jouons nos *rôles* sans interruption, et changeons de satopradhan en tamopradhan. Les enfants, vous ressentez maintenant un grand plaisir en L'écoutant directement. Vous ne ressentez pas un aussi grand plaisir lorsque vous lisez le murli, parce qu'ici, vous êtes personnellement devant Baba ! Les enfants, vous comprenez que Bhârat était le lieu des dieux et des déesses, et que ce n'est plus le cas aujourd'hui. Vous pouvez voir leurs images car c'était réellement ainsi. Nous étions les résidents de ce lieu. Au début, nous étions des déités. Vous souvenez-vous de votre rôle ou bien l'avez-vous oublié ? Le Père dit : vous avez joué vos *rôles* ici. C'est

le *drama*. Le nouveau monde devient vraiment le vieux monde. Les âmes, lorsque vous descendez de là-haut, au tout début, vous allez à l'*âge d'or*. Toutes ces choses sont dans votre intellect en ce moment. Vous étiez les maîtres du monde, les empereurs et les impératrices. Vous aviez un royaume, mais il n'existe plus. En ce moment, vous apprenez à régner sur votre royaume. Il n'y a pas de conseillers là-bas. Personne n'a besoin de prodiguer de conseils, parce qu'ils deviennent les êtres les plus élevés de tous en suivant shrimat en ce moment. Ils n'ont besoin des conseils de personne. S'ils recevaient des conseils de quelqu'un d'autre, on comprendrait alors que leur intellect est faible. La shrimat que vous recevez en ce moment restera aussi à l'âge d'or. Vous comprenez à présent qu'il y a d'abord eu le royaume des déités pendant ½ cycle. Les âmes, vous êtes maintenant *rafraîchies*. Personne d'autre que l'Âme Suprême ne peut donner cette *connaissance* aux âmes. Les enfants, soyez maintenant conscients de l'âme. Vous êtes venus du monde de la paix pour entrer ici, dans celui de la "*parole*" (*talkie*). Vous ne pouvez pas accomplir d'actions sans entrer dans le monde de la "*parole*". Ces aspects doivent être compris. Les âmes, de même que le Père possède toute la connaissance, vous la possédez aussi. L'âme dit : "Je quitte ce corps pour en prendre un autre, selon mes sanskars." Il y a de toute façon la réincarnation. Les âmes ne cessent de jouer le *rôle* qu'elles reçoivent. Elles se réincarnent conformément à leurs sanskars. Le *degré de pureté* des âmes diminue de jour en jour. Le mot "*impur*" est utilisé à partir de l'âge de cuivre ; il y a une petite différence ! Lorsque vous bâtissez une nouvelle demeure, vous verrez des différences au bout d'un mois. Les enfants, vous comprenez maintenant que Baba vous donne un héritage. Le Père dit : les enfants, Je suis venu vous donner votre héritage. Chacun de vous revendique un statut en fonction des efforts qu'il fait. Le Père ne fait aucunes différences entre vous. Il sait qu'il enseigne aux âmes. Les âmes ont le droit de prétendre à leur héritage auprès du Père. Ici, on ne regarde pas s'il s'agit d'*hommes* ou de *femmes*. Vous êtes tous des enfants et vous revendiquez votre héritage auprès du Père. Toutes les âmes sont *frères*. Le Père vous enseigne et vous donne votre héritage. Lui Seul dit aux enfants spirituels : très doux et charmants enfants longtemps perdus et maintenant retrouvés, vous avez joué vos *rôles* pendant longtemps, et finalement, vous M'avez maintenant rencontré pour réclamer votre héritage. C'est aussi inscrit dans le *drama*. Les *rôles* sont fixés depuis le début. Les *acteurs*, vous *agissez* en jouant vos *rôles*. Les âmes sont impérissables et elles ont un *rôle* impérissable enregistré en elles. Les âmes changent de pures en impures en changeant de corps. Elles deviennent impures. À l'âge d'or, les âmes sont pures. On appelle ce monde le monde impur. Lorsque c'était le royaume des déités, c'était un *monde sans vice*. Aujourd'hui, il ne l'est plus. C'est une pièce de théâtre. Le nouveau monde devient le vieux monde, et le vieux monde redevient le nouveau monde. Le monde du bonheur est en train d'être établi pour vous, et toutes les autres âmes iront résider dans le monde de la libération. La pièce de théâtre illimitée touche à sa fin, et toutes les âmes vont rentrer à la Maison, comme une nuée de moustiques. Quelle peut être la *valeur* des âmes qui viennent en ce moment dans le monde impur ? Seules celles qui viennent en premier dans le nouveau monde ont de la *valeur*. Vous savez que le monde, qui a été neuf, a une nouvelle fois vieilli. Dans le nouveau monde, il n'y avait que nous, les déités. On ne parle pas de peine, là-bas. Ici, la peine est infinie. Le Père vient vous *libérer* du monde de la peine. Ce vieux monde doit de toute façon changer. Vous comprenez que vous étiez réellement les maîtres de l'âge d'or et que vous êtes devenus ce que vous êtes en vous incarnant 84 fois. Le Père dit : maintenant, souvenez-vous de Moi et vous deviendrez les maîtres du paradis. Alors pourquoi n'avez-vous pas la foi que vous êtes des âmes et ne vous souvenez-vous pas du Père ? Cela demande quelques efforts ! Revendiquer un royaume n'est pas aussi simple ! Vous devez vous souvenir du Père. C'est *incroyable* que Maya parvienne à vous faire oublier encore et encore ! Créez des méthodes pour éviter cela. Ne pensez pas que le souvenir se raffermira

simplement en M'appartenant. Quel autre effort devez-vous faire ? Non ; aussi longtemps que vous vivrez, vous devrez fournir des efforts et continuer à boire le nectar de la connaissance. Vous comprenez qu'il s'agit de votre dernière vie. Renoncez à la conscience de votre corps et soyez conscients de l'âme. Vous devez vivre chez vous, avec votre famille, et faire vraiment des efforts. Ayez simplement la foi que chacun de vous est une âme et souvenez-vous du Père. "Tu es la Mère et Tu es le Père". Toute cette louange vient du chemin de la dévotion. Vous devez simplement vous souvenir de l'Unique Alpha. Il est la seule douce *Saccharine*. Renoncez à tout le reste et souvenez-vous de cette seule *Saccharine* (le Père). Les âmes, vous êtes maintenant tamopradhan. Afin de rendre l'âme satopradhan, restez sur le pèlerinage du souvenir. Dites à tous : "Réclamez au Père le bonheur en héritage." Il n'y a du bonheur qu'à l'âge d'or. C'est Baba qui établit le monde du bonheur. C'est très facile de se souvenir du Père, mais Maya crée beaucoup d'*oppositions*. Par conséquent, essayez de vous souvenir de Moi, le Père, et l'alliage s'en ira. On s'est souvenu de la "libération dans la vie en une *seconde*". Nous, les âmes, sommes les enfants du Père spirituel. Nous sommes les résidentes de ce lieu. Ensuite, nous devrons répéter nos *rôles*. Nous jouons les *rôles* les plus longs dans ce *drama*. Nous recevons aussi le plus de bonheur. Le Père dit : votre religion des déités procure un grand bonheur. Tous les autres iront *automatiquement* dans le monde de la paix après avoir réglé leurs comptes. À quoi bon aller dans trop d'expansion ? Le Père vient ramener tout le monde à la Maison. Il ramène tout le monde comme une nuée de moustiques. À l'âge d'or, ils sont très peu nombreux. Tout ceci est inscrit dans le *drama*. Les corps seront détruits, et les âmes impérissables règleront leurs comptes et rentreront à la Maison. On ne purifie pas les âmes en les plongeant dans le feu. Elles doivent se purifier en ayant du souvenir, le feu du yoga. C'est le feu du yoga. C'est à partir de là qu'ils ont écrit une pièce de théâtre dans laquelle Sita traversa le feu. Personne ne sera purifié par le feu. Le Père explique : vous toutes, les Sitas, êtes impures en ce moment. Vous êtes dans le royaume de Ravan. Vous devez maintenant devenir pures en vous souvenant du Père unique. Il n'existe qu'Un seul Rama. En entendant le mot "feu", ils pensent que Sita a traversé le feu. Il y a une si grande différence entre le feu du yoga et les autres feux. Les âmes ne changeront d'impures en pures qu'en ayant du yoga avec le Père Suprême, l'Âme Suprême ; c'est le jour et la nuit ! En *enfer*, toutes les Sitas sont dans la *prison* de Ravan, la villa de la peine. Ici, le bonheur est comme la fierte d'un corbeau. En comparaison, le bonheur de l'âge d'or est infini. Les âmes, vous êtes maintenant fiancées à Shiva, le Jeune Marié ; vous êtes donc *feminines*. Shiv Baba dit : souvenez-vous simplement de Moi et vous deviendrez pures. Vous irez dans le monde de la paix, puis dans celui du bonheur. Par conséquent, les enfants, vous devriez remplir vos poches des joyaux de connaissance. N'ayez aucune forme de doutes. Lorsque vous êtes conscients du corps, toutes sortes de questions surgissent. Et alors, vous n'effectuez plus le travail que le Père vous demande. La chose principale est qu'il vous faut changer d'impurs en purs. Laissez de côté tout le reste. Quels que soient les us et coutumes du royaume, ils se perpétueront. Des palais ont été bâtis et ils seront bâtis à nouveau. La chose principale consiste à devenir pur. Vous appelez : "Ô, Purificateur !" En devenant purs vous serez heureux. Les plus purs de tous sont les déités. Vous êtes en train de devenir les êtres les plus purs de tous pendant 21 vies. On dit que les déités sont pures et totalement sans vice. Suivez la shrimat que vous donne le Père. Ce n'est pas la peine de trop réfléchir par rapport à cela. Commencez par changer d'impurs en purs ! Les gens appellent : "Ô, Purificateur !" Mais ils ne comprennent rien. Ils ne comprennent même pas qui est le Purificateur. Voici le monde impur, et voilà le monde pur. La chose principale consiste à devenir pur. Ils ne comprennent pas du tout qui les rendra purs. Ils appellent le Purificateur, mais lorsque vous leur dites qu'ils sont impurs, cela les contrarie. Personne ne se considère comme étant vicieux. Ils disent : "Tout le monde vivait dans un foyer. Lakshmi et Narayan ont aussi eu des enfants !" Mais là-bas, les enfants naissent par le pouvoir du yoga. Ils l'ont oublié. Ce monde est

appelé le *monde sans vice* du paradis. C'est le temple de Shiva. Le Père dit : il n'y a pas une seule personne pure dans le monde impur. Ce Père est le Père, le *Professeur* et le Satgourou qui montre la bonne destination à tous. Ailleurs, lorsqu'un gourou s'en va, on donne son trône à son fils. Comment pourrait-il montrer la bonne destination à qui que ce soit ? Seul l'Unique montre la bonne destination à tout le monde. À l'âge d'or, il n'y a que les déités. Toutes les autres âmes seront allées dans le monde de la paix. Elles seront libérées du royaume de Ravan. Le Père purifie tout le monde et les ramène à la Maison. Personne ne change d'impur en pur instantanément. Tous continuent de descendre, numberwise. De satopradhan, ils doivent passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Le cycle des 84 vies est dans votre intellect. Vous êtes maintenant comme des *phares*. Vous comprenez la connaissance du cycle. Vous comprenez comment il tourne. Les enfants, vous devez maintenant montrer le chemin à tous les autres. Tous sont des navires. Vous êtes les *pilotes* qui montrent le chemin à tous. Dites-leur : "Souvenez-vous du monde de la paix et du monde du bonheur et oubliez l'âge de fer, le monde de la peine." Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Aussi longtemps que vous vivrez, buvez le nectar de la connaissance. Emplissez vos poches de joyaux de connaissance. N'ayez pas de doutes qui entraîneraient des questions.
2. Purifiez l'âme, Sita, dans le feu du yoga. N'allez pas trop dans l'expansion, mais faites des efforts pour être conscients de l'âme. Souvenez-vous de la terre de la paix et de la terre du bonheur.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir des incarnations de l'expérience en barattant constamment la connaissance et en faisant l'expérience du niveau "absorbé dans l'Océan".

La base pour accroître votre expérience est votre pouvoir de baratter. Ceux qui barattent la connaissance restent automatiquement absorbés. Dans ce niveau "absorbé", vous n'avez pas besoin de faire des efforts pour avoir du yoga ; il est constamment relié. "Absorbé" veut dire être fondu dans l'Océan d'amour, fondu au point que personne ne peut vous séparer. Alors libérez-vous du labeur. Vous êtes les enfants de l'Océan, alors ne vous contentez pas d'un bain dans un simple étang d'expérience, mais fondez-vous dans l'Océan et on pourra alors dire que vous êtes des incarnations de l'expérience.

Devise: : Chaque pensée et chaque *seconde* d'une âme qui est l'incarnation de la connaissance est *puissante*.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Durant ce mois avyakt, restez libres des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

Si la moindre forme de lien envers la nature, un sanskar, une personne ou un confort matériel vous attire, vous ne pourrez pas vous souvenir du Père constamment. Devenir karmateet veut dire être libre de tous les liens, être détaché et agir par l'intermédiaire de la matière simplement pour la forme. Continuez sans relâche à faire cet effort pour vous détacher. Faites naturellement et facilement l'expérience que celui qui agit est distinct de celui qui permet que cela soit fait.